

## KATA PENGANTAR

Segala puji syukur kepada Jesus Christ yang memampukan penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Tanpa kasih dan berkatnya penulis tidak akan bisa menyelesaikan tepat waktu. Dalam kesempatan ini penulis ingin mengungkapkan sedikit dari pembuatan skripsi ini.

Penelitian ini bertujuan melihat dan mengetahui pemahaman pelanggan Koran Tempo terhadap maksud koran tempo dalam menyajikan foto esai di koran tempo pada edisi desember 2009 selain itu penelitian ini dilakukan untuk dilakukan sebagai syarat memperoleh gelar Strata-1 Ilmu Komunikasi.

Dalam proses penyusunan skripsi ini, penulis mengalami begitu banyak kendala yang sebagian besar berasal dari dalam diri penulis sendiri. Namun, dengan kesadaran betapa beruntungnya penulis karena telah diberi dukungan, terutama dukungan moril dari orang-orang disekitar penulis, akhirnya penulis dapat menyelesaikannya. Tentu saja skripsi ini juga tidak akan pernah selesai tanpa dukungan banyak pihak.

Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sangat tidak terbatas besarnya kepada :

Pap n my mom, I luv u so much,thanx for your support, karena udah sabar banget nungguin anakmu ini buat menyelesaikan skripsi, maaf masih belum bisa menjadi anak yang bisa di banggakan di keluarga.

All my sister,Endut,Ninoy,my brotha Bang Salom,n Cherish “naughty baby”.

Bapak Drs. Abdurrahman. MS, beserta Ibu, selaku Dosen Pembimbing skripsi penulis yang rela meluangkan banyak waktunya untuk membimbing penulis serta selalu memberikan masukan dan arahan yang sangat bermanfaat bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, dan seringnya berbagi pengalaman yang indah.

Bapak Sumartono,S.Sos, M.Si, selaku ketua jurusan jurnalistik fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Indonusa Esa Unggul.

Seluruh dosen fakultas komunikasi Indonusa Esa Unggul, makasih buat semua ilmu yang telah di berikan.

Mas Yudis dari redaksi Tempo yang sudah membantu penulis dalam melakukan penelitian. Thanx a lot bro.

Mas agus dan mas helmi yang sudah banyak memberikan informasi dan mengurus segala keperluan di fakultas.

Teman-teman di fakutas komunikasi yang penulis tidak bisa sebutkan namanya satu-persatu. Makasih semuanya.

Teman-teman di gereja yang tidak bisa di sebutkan satu-persatu namanya karena keterbatasan tempat.

Untuk teman CBR community yang sudah memberikan semangat kepada penulis, thanx bro buat dukungannya. Nanti selesai skripsi kita bisa nongkrong lagi.

Untuk ajay, my best friend, akhirnya selesai juga penderitaan gw yang sangat menguras otak dan energi, selesai ini kita bisa maen lagi bro seperti biasa nongkrong sampe pagi.

Buat tungganganku yang paling setia, gw bisa mati kalo ga ada u,,kan gw pake u tiap hari kalo bimbingan ke depok.

Buat my luv CBR, u setia banget nemenin gw ke gereja tiap minggu.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan karena keterbatasan waktu dan pengetahuan penulis. Untuk itu penulis menerima saran dan kritik yang membangun dari pembaca. Semoga laporan penelitian ini dapat memberikan manfaat, khususnya mahasiswa/i jurusan jurnalistik

Atas perhatian dan kerjasamanya penulis ucapkan terima kasih.

Jakarta 18 Februari 2010

Jaka Teruna